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情報提供者側に問題はないか
記者会見などで、発表者・情報提供者側には大きく
扱ってもらいたいという気持がある。

センセーショナルに扱ってもらったほうが好都合なと
きは、不正確に（例えばハザード・ベースで）記事を
書きそうなことがわかっていても、黙っているのでは
ないか。（記者が「要するにどういうことか」と結論だ
けを聞きたがるせいもあるが）

記者の多くは、安全とは１００％安全という理解をし
がち。情報提供者はこうした情報の受け手の判断
能力を踏まえて、正確に理解してもらえるように丁
寧なレクチャーをしているか？


